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【プログラム】	 ◇認証状引継ぎ
【 出 席 率 】 前々回　休会　今回　80.95％（会員66名・欠席12名・免除 3名）
【 来 　 客 】 ◇大村一郎・日下美穂・住田佳樹君の同伴者　済生会呉病院　院長　伊藤博之様
	 ◇堀口勝哉・明神　博君の同伴者　呉信用金庫　経営管理本部長　理事　岡本　淳様
	 ◇大之木精二・三宅清嗣君の同伴者　東京海上日動火災保険株式会社　呉支社　支社長　川畑直也様
【他クラブ出席者】	 ◇	下瀬君（6/24 北海道 2500ロータリーEクラブ）海生（知）君（6/29呉南）山本・山村君（6/30呉東）

寺坂君（7/1福山ロータリーEクラブ 2710）　　　5名
【 欠 席 者 】	 ◇	畦・海生（知）・坂田・佐藤・長行事・中野・藤井（聖）・松田・三宅・森澤・山村・山本君　12名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・武田（保）君　　　3名
【 会 長 報 告】	 ◇認証状引継式
	 ◇新年度会長挨拶
	 ◇直前三役へ記念品贈呈
	 ◇理事役員・各委員長紹介
	 ◇退会式　長谷雅登君　会長より記念品贈呈及び送別挨拶　退会者挨拶　長谷雅登君
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース　7月号
	 ◇	国際ロータリー日本事務局…日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ。期間は7月1日㈭〜 7月

30日㈮迄、業務時間9：30〜 17：30で在宅勤務を延長。連絡方法は、メール・FAXのみとなります。
	 ◇ RI第 2710 地区事務局　脇直前ガバナー…ガバナー月信最終号（配布）
	 ◇ RI第 2710 地区事務局　杉川ガバナー…ガバナー月信 7月号（配布）
	 ◇ 	RI第 2710 地区杉川ガバナー・会員増強委員会　佐藤委員長…会員増強のための卓話ビデオのご

紹介。URLは事務局へお問い合わせ下さい。
	 ◇ RI第 2710 地区　2020-21ガバナー脇　正典様…地区大会事務局閉所のお知らせ。
	 ◇ 	RI 第 2710 地区事務局…ロータリー日本 100 年史　ご購入希望の方は、ロータリーの友ウェブサ

イトよりご注文下さい。
【委員会報告】	 ◇佐々木副会長…新型コロナウィルスワクチン接種について説明。
	 ◇大塩 SAA委員長…当面の例会運営について（ニコニコ発表時）

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇	大之木精二君…先週の例会で 40年皆出席の表彰をして頂きました。以前ですと、ロータリアンと

して最高の誉れとして評価されたのですが、出席を重視しない昨今の風潮の中ではその輝きが少々
曇っているようです。努めて達成した記録ではありませんが、出来れば更なる更新を続けたいも
のです。皆さんのご支援に感謝です。

	 ◇三役…本日より、いよいよ新年度が始まります。一年間宜しくお願い致します。
	 ◇	職業奉仕委員会委員長　中河原圭司君…一年間精一杯頑張りますので、皆様方のご理解とご協力

よろしくお願い致します。
	 ◇	神田健治君…会員増強職業分類委員会を担当させて頂きます。皆様からの情報提供をお願いしま

す。一年間宜しくお願い致します。
	 〈ミニニコニコ〉
	 ◎ニコニコ基金累計金額　70,000円

NO.33042021年7月8日（3390例会）（創立70周年）

第 3389 例会記録【7月1日㈭】

事業計画説明②
奉仕プロジェクト委員会

事業計画説明①
クラブ管理運営委員会



本年度クラブ管理運営委員長に就任いたしまし
た、佐々木英夫でございます。
福田会長のテーマ「みんな（全員参加）で呉ロー

タリーをもりあげよう」に基づき５つの重点目標に
向けて運営してまいります。

まず現在のクラブ運営内容の見直し、委員長活動
になりがちな活動を充実化することにより、みんな
で委員会活動に参加したいと思います。
出席プログラム委員会、広報・クラブ週報委員会

によって充実した例会にしたいと思っています。
会員増強・職業分類委員会、会員選考委員会にて

会員数の増加、維持、退会防止、女性会員の増加な
どを推進したいと思います。
コロナ禍での例会や会議の電子化、週報・広報そ

の他いろいろの分野の電子化など進めていきます。
ロータリー情報委員会の新会員を対象とした研修

及び親睦活動委員会の友情、親睦を深める会合を進
めたいと思いますがコロナ禍でどこまでできるか不
透明です。

クラブ管理運営委員長
に就任して

佐々木英夫佐々木英夫

今年度、会員増強・職業分類委員会委員長に就任
いたしました神田です。このコロナ禍にあっての重
責に引き締まる思いですが、会員皆様のご指導ご協
力のもと奮起してまいります。
会員増強に当たっては皆様の情報が頼みの綱で

す。なにとぞ情報をお寄せください。また、世界中
の RCでは現在、会員の維持を強く打ち出しており
ます。「コロナ禍で例会がない」「会員の情報交換が
できない」「会員交流がない」「会員のメリットがな
い」など様々な意見や思いがあり減員しているクラ
ブもあるように聞いています。昨年に引き続き苦し
い中ではありますが、呉 RCのすばらしさや存在意
義を示しながら、未充填職業の会員、さらには若年
会員・女性会員の候補者を探索したいと考えており
ます。会員純増２名以上を目指して活動してまいり
ますので、皆様のご指導、ご助言、ご協力を切にお
願い申し上げます。
「楽しくなければロータリーじゃない」を前面に
押し出し、アフターコロナの際には多くの仲間と杯
を交わしたいと衷心より念じております。

会員増強・職業分類
委員長に就任して

神田　健治神田　健治

この度、会員選考委員会の委員長を仰せつかりま
した。
組織において、会員の増強は最も重要な事項です。

組織の活性化は、会員の増強なくしてはありえません。

故に、出来るだけ多くの方に入会をしていただきた
いと思うと同時に、呉ロータリークラブにふさわし
い人物に入会してもらいたいと思います。では、呉
ロータリークラブにふさわしい人とはどんな人と聞
かれると、言葉にすることは大変難しいことですが、
私は呉ロータリークラブの良い雰囲気に溶け込める
人がわかりやすいかと思っています。ただ書類だけ
で人柄はわかりません。唯一の情報源は推薦者の話
です。推薦者の情報を辿って、業界等の情報は集め
ますが、基本的には推薦者の情報が決定に大きな部
分を占めます。故に、推薦者と十分に協議しながら
審査をしていきたいと考えております。宜しくお願
い致します。

会員選考委員会

森澤　大司森澤　大司

委員長を拝命してまず出席・プログラム委員会の
役割を皆様からお聴きし勉強し、その責務を肝に銘
じているところでございます。未だコロナ禍は収束

の兆しさえ見えて参りません。したがいまして例会
プログラムは本年度も計画通りに運ばないかも知れ
ません。しかしイレギュラーな事態にしっかりと抜
かりなく対応していく手腕こそが呉ロータリークラ
ブの底力だと思っております。我が出席・プログラ
ム委員会はその一翼を担うべく、いつも皆様に安心
して例会に御出席戴けるように準備し、更に有意義
な例会内容にするための活動を大いに行って参りま
す。微力ではございますが私は委員長としてその先
頭に立ち、率先垂範、奮励努力して参る所存でござ
います。皆様におかれましてはどうぞ御指導を賜り
ますよう衷心より御願い申し上げます。

出席・プログラム
委員長に就任して

大之木小兵衛大之木小兵衛



本年度、親睦活動委員会委員長を仰せつかりまし
た西藤でございます。2019 年 2 月入会の若輩で甚
だ微力ではございますが、大上副委員長はじめ諸先
輩のご指導を仰ぎながら一年間取り組んでまいりま

す。昨年以降コロナウィルス感染症により、家族例
会・新会員歓迎会はおろか通常の例会開催さえまま
ならない厳しい状況が続いております。　3密（密閉・
密集・密接）回避をはじめとした感染症対策を徹底
しながらの「会員相互の友情と親睦の増進を図る」
活動とは、例会とは何か、「呉ロータリークラブの
良き伝統」を受け継ぎながら何ができるのか、妙案
もなく未だ手探り状態でございます。
福田会長が掲げられた「みんな（全員参加）で呉

ロータリーを盛り上げよう」というテーマのとおり、
みなさまのご意見とお力添えを頂きながら少しずつ
でも形にしていければ、と考えておりますので、ご
指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会
委員長に就任して

西藤　公精西藤　公精

このたび 2021 年度の広報・クラブ週報委員長を
拝命いたしました。私自身まだロータリアンとして
未熟者ながらこの大役を仰せつかり身の引き締まる
思いです。これまでの諸先輩方が培われた広報・ク

ラブ委員会としての活動を引き継いでいくととも
に、会員の皆様からの意見を尊重し、「みんなで呉
ロータリーを盛り上げよう」の今年度のクラブテー
マに沿った各委員会の活動、各会員様の情報を提供
しみんなで共有できる広報活動を目指していきます。
本年度は、週報では各委員会の活動内容や、コロ

ナ禍で親睦が図れない状況から会員間の親睦を図れ
る情報を発信していきます。また、SNS の発信を
引き続き積極的に行い、フェイスブック等による会
員内外へ呉ロータリークラブ活動を発信していきま
す。今後会員の皆様方に様々な原稿等のご依頼をさ
せて頂くと思います。何卒、ご協力のほどをお願い
致します。

広報・クラブ週報
委員長に就任して

沖田　浩一沖田　浩一

１	　ロータリーの源泉は自ら所属するクラブにあ
り、クラブ運営こそ最も大切な事業であります。
ただし、そこに重心を傾け過ぎるとクラブは内に
引き籠りがちになりますね。ですからバランスを

保つ上でも〈地区とクラブ〉〈RI とクラブ〉の智
慧の流れ、それに伴う会員同士の発想交換のあり
方は押さえておかないといけません。その流通促
進を心掛ける所存です。
2	　特に、入会３年以内の人に正しいロータリー情
報を伝えます。時に厳しく時に優しく。
3	　とはいえ、情報はクラブ会員皆のもの。情報の
勘所をうまく伝える工夫とその向上は自らに課し
ているところです。
4	　というわけで、委員会全員できうる限りのサー
ビスをしますが、サービスは受け手があってこそ
のもの。1年間皆さんを巻き込みますのでよろしく
お願い致します。

ロータリー情報委員会のこと
～２０１６年の小生の所信を引用して

島村　充

～２０１６年の小生の所信を引用して
島村　充

本年度、会計委員長を仰せつかりました。入会し
て約 1年と、ロータリアンとしてはまだまだ未熟で
はございますが、副委員長の長行事義人さんに助け
ていただきながら、与えられた任務を全うすべく精

一杯努力して参ります。
会計の任務は、理事会が承認した予算が適切に執

行されることを管理・検証することにより、呉ロー
タリークラブの財務の健全化を目指すことだと理解
しています。また、新型コロナウイルスの影響によ
り社会環境が大きく変化する中、先例に固執するこ
となく、世の中の流れに応じた対応をおこなうこと
も必要だと考えます。柔軟な発想をもって堅確な会
計運営ができるよう心掛けたいと思います。
今年度の呉ロータリークラブの活動がより有意義

なものになるよう、会計としての役割を果たして参
りたいと存じますので、みなさまのご協力とご指導
をなにとぞよろしくお願い申し上げます。

会計委員長就任に
あたって

廣江　裕治廣江　裕治


